

Jahreshauptversammlung bei den Freizeitfußballern Jever

Thorsten Pfob für weitere zwei Jahre als sportlicher Leiter gewählt

Jever 15.11.15

Einen positiven Saisonverlauf 2015 konnte Teamchef Thorsten Pfob seinen Freizeitfußballern auf der kürzlich stattgefundenen Jahreshauptversammlung in seinem Bericht bescheinigen. Da in diesem Jahr wieder Neuwahlen anstanden, war der Clubraum des MTV-Treffs in Jever sehr gut gefüllt.

Das Jahr der jeverschen Freizeitfußballer verlief sehr abwechslungsreich. Sportlich gesehen, nahm man an 4 Hallen-, sowie an 3 weiteren Kleinfeldturnieren teil. Unter anderem in Bremen-Vegesack, beim dortigen Hafenfest. Auch diverse Freundschaftsspiele fanden statt. Gesellschaftliche Höhepunkte waren das Besenwerfen in Jever, die Mannschaftsfahrt nach Vegesack und das bayrische Oktoberfest bei Oliver Jache in Jever.

Kassenwart Stefan König, wurde wieder einmal eine gute Kassenführung bescheinigt. Er verlas gesunde Zahlen. Zum Fußballer des Jahres wurde Oliver Jache aus Jever gewählt. Er zeichnete sich bei den Freizeitfußballern durch seinen besonderen Einsatz in den Bereichen Sportsponsoring und Eventmanagement aus. Den Titel des Torschützenkönigs, sicherte sich zum dritten Mal hintereinander, Dirk Baalman aus Jever. Mit 21 Saisontreffern holte er sich die Torjägerkanone, vor Manzi Meier mit 19 Toren. Thorsten Pfob überreichte beiden Mitgliedern Urkunden und Pokale.

Bei den anschließenden Neuwahlen wurde Thorsten Pfob für weitere zwei Jahre als sportlicher Leiter der Freizeitfußballer durch die Versammlung einstimmig gewählt. Er bekleidet dieses Amt nunmehr seit 14 Jahren. Sein Stellvertreter wurde Andreas Alich aus Jever. Als Kassenwart wurde Stefan König aus Jever für weitere zwei Jahre bestätigt. Zum Mannschaftskapitän benannte die Versammlung den alten und neuen Kapitän, Dirk Baalman aus Jever. Dessen Stellvertreter wurde René Schulze, ebenfalls aus Jever. Bierwart wurde Andreas Alich. Zu Spielekoordinatoren wurden Joachim Helmerichs aus Jever und Marc Lütjens aus Schortens gewählt. Thorsten Pfob bedankte sich bei allen Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen und versprach, sich auch in den nächsten zwei Jahren für die Freizeitkicker und deren Belange, einzusetzen.

Im Verlauf der Versammlung wurden die ersten Vorbereitungen für das kommende Jahr 2016 getroffen. Dort sind wieder viele Aktivitäten und Spiele und Turniere, geplant. Zurzeit befinden sich 32 Mitglieder im Kader der Mannschaft, genauere Informationen findet man im Internet auch auf der Homepage unter www.freizeitfussballer-jever.de . Das Jahr wird wie immer mit einer Weihnachtsfeier beendet.

Das Bild zeigt von links nach rechts in der oberen Reihe den Spielekoordinator Marc Lütjens und den stellv. Mannschaftskapitän René Schulze. Vorne sieht man von links nach rechts den aktuellen Torschützenkönig des Jahres 2015, Dirk Baalman, den Fußballer des Jahres, Oliver Jache, den neu gewählten Teamchef Thorsten Pfob, Kassenwart Stefan König und den stellv. Teamchef Andreas Alich (nicht mit auf dem Foto ist der zweite Spielekoordinator Joachim Helmerichs)